



Pressemeldung

Neuer Vorsitz und neue Mandate im Beirat der MiP Pharma-Unternehmensgruppe

Homburg, 01. September 2025. Die MiP Pharma Unternehmensgruppe stellt ihren Beirat neu auf und erweitert das Gremium um ausgewiesene Expertinnen und Experten aus der Pharma- und Finanzwelt. Mit den Neubesetzungen stellt das Unternehmen die Weichen für eine nachhaltige Weiterentwicklung und die erfolgreiche Umsetzung seiner strategischen Wachstumsziele.

Neu in den Beirat berufen wurden:

Dr. Christiane Hanke-Harloff, Biologin und erfahrene Pharma- und Biotech-Managerin. Sie bringt umfassende Expertise in Unternehmensentwicklung, Change Management sowie in der Entwicklung und Kommerzialisierung innovativer Arzneimittel und Generika mit. Stationen ihrer Karriere waren unter anderem Gilead Sciences, Jerini AG, Santen Pharmaceuticals und Gedeon Richter.

Gabriele Kreis-Schiemann, Diplom-Betriebswirtin. Nach ihrer Tätigkeit als vereidigte Buchprüferin und Steuerberaterin war sie seit 2004 im Interimsmanagement als Finance Executive aktiv. Sie verfügt über langjährige Erfahrung in Unternehmensplanung, Change Management und Finanzwesen, unter anderem als CFO, CEO und Direktorin Finanzen in unterschiedlichen Branchen.

Zudem übernimmt **Alexander Zamora**, Partner der capiton AG und dort verantwortlich für den Fokusssektor Healthcare & Life Sciences, den Vorsitz des Beirats der MiP Pharma Unternehmensgruppe.

Mit der neuen Zusammensetzung setzt MiP Pharma auf eine starke Mischung aus pharmazeutischer Expertise, Managementkompetenz und Finanz-Knowhow. Ziel ist es, die strategische Weiterentwicklung des Unternehmens zu unterstützen und die Position von MiP Pharma als verlässlicher Partner für Kliniken, für Fachärzte wie Urologen, Allgemeinärzte und Zahnärzte, sowie die regionale Verankerung im Saarland weiter zu stärken.

Über die MiP Pharma Unternehmensgruppe

Die MiP Pharma Unternehmensgruppe vertreibt verschreibungspflichtige Generika, v.a. Antibiotika, rezeptfreie Arzneimittel sowie Medizinprodukte. Hauptmärkte sind Deutschland und Polen sowie einige weitere osteuropäische Märkte. Vertriebliche Schwerpunkte liegen im Klinikgeschäft und in der Ansprache selektierter Facharztgruppen. Mit über 150 Mitarbeitern und rund 400 Arzneimittelzulassungen erzielt MiP Pharma einen Umsatz von circa 50 Millionen Euro. Seit November 2020 ist die zuvor familiengeführte MiP Pharma ein Portfoliunternehmen des Berliner Finanzinvestors capiton AG.



Medienkontakt

Evelyn Back

0176 63613964

buero@evelynback.com